



●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども

全員が輝くステージ！学習発表会！

10月19日（土）、令和6年度学習発表会を開催しました。

児童会スローガンを「全員が輝くステージ」とし、一人一人が主役になれるようがんばりました。全校合唱をはじめ、各学年の劇や合唱など、それぞれの学年の特徴を生かし、全員が力をあわせて頑張る姿はとても感動的でした。

お忙しい中、ご観覧いただいたご家庭・ご来賓の皆様ありがとうございました。



開会のことば
1年 早川 千尋さん 及川 樹さん
松田 実理さん 鈴木 碧さん



全校合唱「明日を信じて」
伴奏：6年 三浦 結衣子さん



1年生 劇「どろぼう学校」



2年生 劇「スイミー」



3・4年生 音楽「友達～手をつないで～」
合唱「すてきな友達」・「いっだっ！」
伴奏：4年 三浦 健成さん



5年生 劇「エルコスの祈り」



6年生 劇「ぞうれっしゃがやってきた」
閉会のことば

全員が完走！さかり商店街マラソン大会



10月29日（火）、晴天のもと、盛商店街をコースとしたマラソン大会を開催しました。沿道からたくさんの方々の声援で盛り上げていただいたので、参加した全児童が完走することができました。さかり商店街でのマラソン大会は、児童が「苦しくてもがんばり通すたくましい心」を育む機会であり、地区民の皆様に見守られている姿を見ていただける機会でもあったと感じました。

マラソン大会の開催にあたって、たくさんのご協力をいただきました。

○「蔵ハウス大船渡」の駐車場等を利用させていただきました。

※万国旗や応援の旗も装飾していただきました。

○競技役員として交通指導員の方々・各地域の皆様、保護者の皆様、総勢22名の方々に協力いただきました。

○放送設備の準備・設定等にかかわり、さかり中央通り商店街振興組理事長 古内様にご協力いただきました。

○盛公民館長様はじめ職員の皆様にマラソン大会役員依頼や開催の周知等、様々ご協力いただきました。



マラソン大会開閉会式
(蔵ハウス駐車場にて)
体育委員会のみなさん
を中心に行いました。



ご協力いただいた皆様、大声援を送っていただいた地区民の皆様、ご家庭の皆様、ありがとうございました

11月 主な行事

- | | |
|---------------------------------|--|
| 1日（金）登校指導 木曜時程 | 18日（月）5時間授業 |
| 2日（土）～4日（月） 市民芸術祭 | 20日（水）ソフトバンク情報モラル教室（6年生） |
| 5日（火）校内音楽発表会（3・4年生） ふれあいクリーン | 21日（木）教育懇談会 |
| 6日（水）社会科見学（5年生） | 22日（金）～26日（火）メディアコントロール |
| 8日（金）市内音楽発表会（3・4年生） | 25日（月）クラブ（4・5・6年生） |
| 11日（月）クラブ（4・5・6年生） | 26日（火）親子行事（6年生） |
| 12日（火）食育指導（6年生） | 27日（水）5時間授業 |
| 13日（水）交流籍交流（3年生・支援学校） | 28日（木）一中学区連携研修会 |
| 14日（木）大船渡市授業交流会 4時間授業 | 29日（金）漢字大会 |
| 15日（金）学校保健委員会 5時間授業 | 【スクールカウンセラー来校】 18日（月） |
| | 【「おはなしころりん」朝の読み聞かせ】 11日（月）低学年 25日（月）中学年 |